



Knoll Maschinenbau GmbH

KNOLL
.It works

-
-  Bad Saulgau
 -  Maschinenbau
 -  Über 1.000 Mitarbeiter
 -  Umsatz 180 Mio. €
 -  <https://www.knoll-mb.de>

Projekt:

- » Einführung des integrierten und cloud-basierten ERP-Systems SAP Business ByDesign bei dem Tochterunternehmen Knoll China Machinery

Highlight:

- » Schaffung der Grundlage bzgl. einer 2Tier-Strategie zwischen dem Tochterunternehmen und dem Konzern
- » Schnelle Einführung, Userfreundliches User-Interface und viele Skalierungsmöglichkeiten für die Zukunft



Das Produktportfolio von Knoll Maschinenbau umfasst Förder- und Filteranlagen für Späne und Kühlschmierstoffe in der Metallbearbeitung.

„In effektiv vier Monaten wurde die Anbindung unseres Tochterunternehmens in China sehr professionell von der All for One umgesetzt.“

Dennis Gäbler, Projektleiter



Knoll Maschinenbau GmbH

KNOLL
.It works

 Bad Saulgau, Germany

 Mechanical Engineering

 Over 1.000 employees

 180 Mio. € turnover

 <https://www.knoll-mb.de>

Project:

- » Implementation of the integrated and cloud-based ERP system SAP Business ByDesign at the subsidiary Knoll China Machinery

Highlight:

- » Creation of the basis for a 2-tier strategy between the subsidiary and the corporate group
- » Fast implementation, user-friendly user interface and many scaling options for the future

 Knoll Maschinenbau's product portfolio includes conveying and filtering systems for chips and cooling lubricants in metalworking.

"In effectively four months, the connection of our subsidiary in China was implemented very professionally by All for One."

Dennis Gäbler, Project Manager